

Pressemitteilung

Die PlanetHome Group, eines der führenden Immobiliendienstleistungsunternehmen im deutschsprachigen Raum, gibt die neue Geschäftsführung des Tochterunternehmens in Österreich bekannt.

Wien, 16. Jänner 2019 Mit Wirkung vom 01. Dezember 2018 hat Frau Mag. Nora Huber die Nachfolge von Herrn Dr. Marcus Berger angetreten.

„Wir heißen Frau Mag. Huber als Geschäftsführerin am Standort Wien in ihrer neuen Funktion herzlich willkommen. Als Team- und zuletzt als Vertriebsleiterin für die Region Österreich Ost hat sie maßgeblich zum Erfolg des Unternehmens und dessen Mitarbeitern beigetragen. In ihrer neuen Rolle wird sie das strategische Wachstum und den Ausbau unseres Unternehmens weiterhin vorantreiben. Ich möchte mich beim Herrn Dr. Marcus Berger, der auf eigenen Wunsch das Unternehmen verlassen hat, auf diesem Wege für die gute Zusammenarbeit bedanken und wünsche für die Zukunft alles Gute“ kommentiert der CEO Dr. Klaus von Rottkay die personelle Veränderung.

Frau Mag. Nora Huber blickt trotz ihres jungen Alters auf eine jahrelange Branchenerfahrung zurück. Nach ihrem Studium der Rechtswissenschaften sammelte sie die ersten Erfahrungen als Immobilienberaterin der PlanetHome (vormals Bank Austria Immobilien Service). Seit 2014 war sie als Teamleiterin tätig um schon nach wenigen Jahren den kompletten Vertriebsbereich unter ihrer Verantwortung zu haben. Zu den Hauptaufgaben zählten der Aufbau von Kooperationen und die Betreuung rechtlicher Agenden sowie die Ausbildung der Makler in Verbindung mit der Sicherung des hohen Qualitätsstandards der PlanetHome.

Ergänzt wird das Führungsteam in Österreich durch Herrn Markus Auernigg, der mit seiner Ernennung zum Prokuristen per Jänner 2019 Frau Mag. Huber in der Geschäftsführung unterstützen wird. Herr Auernigg verfügt über 30 Jahre Bankerfahrung, u.a. als Landesdirektor der UniCredit Bank Austria in Salzburg. In den vergangenen 5 Jahren war er als Leiter Partner- und Vertriebsmanagement, sowie als Regionalleiter der Region West in der PlanetHome tätig. Zu seinen Hauptaufgaben zählt einerseits der Kontakt zu den Vertriebs- und Kooperationspartnern der PlanetHome und andererseits der Ausbau des Finanzierungsgeschäftes in Österreich.

(2.217 Zeichen mit Leerzeichen)

Über PlanetHome Immobilien Austria:

PlanetHome Immobilien Austria ist im Juni 2015 aus der Bank Austria Immobilien Service GmbH hervorgegangen. Heute ist die Tochter der deutschen PlanetHome Group unter der Marke PlanetHome Immobilien Austria einer der führenden Immobiliendienstleister in Österreich mit den Kernbereichen Vermittlung von Wohn- und Gewerbeimmobilien. Das Unternehmen beschäftigt ca. 50 Immobilienberaterinnen und -berater in Wien und Salzburg und ist mit Partnerunternehmen in ganz Österreich assoziiert.

Pressekontakt:

Marijana Feitsch

PlanetHome Immobilien Austria, Dietrichgasse 27/3. OG, 1030 Wien

Tel.: +43 664 818 83 16, E-Mail: marijana.feitsch@planethome.at